



SALAPUTIA
BRASS
QUINTETT

Salaputia Brass Quintett wurde 2007 von fünf Musikern des Bundesjugendorchesters gegründet, um ihre Begeisterung für Kammermusik und die Freude am gemeinsamen Musizieren in der intimen Besetzung des Blechbläserquintetts teilen zu können. Früh erspielte sich das Ensemble Preise bei nationalen und internationalen Wettbewerben und begeisterte in zahlreichen Konzerten in ganz Deutschland, u.a. beim Schleswig-Holstein Musikfestival, Rheingau Musik Festival, Musikfest Mecklenburg-Vorpommern, den Bachtagen Aschaffenburg, aber auch im Ausland, wie den USA, Mexiko, China und Frankreich.

Den Kern des Repertoires für die programmatisch gestalteten Programme, bilden Originalkompositionen, die um eigene Arrangements und Kompositionen ergänzt werden. Damit schreiben sie sich ihre Musik nach ihrem Geschmack, bzw. ihren Bedürfnissen und tragen somit maßgeblich zur Erweiterung des Blechbläser-Repertoires bei.

Die Musiker von Salaputia Brass Quintett spielen in verschiedenen Spitzenorchestern, wie dem Konzerthausorchester Berlin, den Münchner Symphonikern, dem Festspielorchester Bayreuth oder dem Balthasar-Neumann-Ensemble. Seit 2011 wirken die Mitglieder zusätzlich im gleichnamigen, zwölfköpfigen Blechbläserensemble Salaputia Brass mit.

Besetzung

Peter Dörpinghaus (Trompete), Lukas Reiß (Trompete), Felix Baur (Horn),
Philip Pineda Resch (Posaune), Joel Zimmermann (Tuba)